

# 飲酒運転を追放しよう!

和歌山県内で発生した交通死亡事故の内、飲酒運転による割合が、全国で上位であるという不名誉な結果が出ています。

警察や各メディアが飲酒運転の危険性を何度も訴え、厳罰化が進んでも、未だに飲酒運転をする者が後を絶たないのが現状です。

そこで住民の皆さんにお願いですが、飲酒運転をする者を見かけたら、警察に通報してください。

「自分がしないようにだけ気をつけておけばいいじゃないか。」「人を陥れるような事はちょっと…。」などとは思わないでください。

そうして飲酒運転を野放しにした結果、事故によって貴方や貴方の大切な人が怪我をさせられたり、最悪の場合は死に至ってしまう事も起こり得るのです。

皆さんには泥棒を見かけたら見て見ぬ振りをするでしょうか?

飲酒運転は時に人の命にもかかる大変惡質な犯罪なのです!

## ○飲酒運転を見かけたら

- ・車のナンバー・や車種・色
- ・運転者の特徴
- ・どちらの方角へ行つたか

などを、御坊警察署（TEL：23-0110）や110番までお知らせください。

# 駐在所だより

## 飲酒運転は絶対ダメ!運転者以外にも厳しい罰があります!

### ●運転者

#### ・車両の提供者

##### △酒酔い運転

5年以下の懲役または

100万円以下の罰金

##### △酒気帯び運転

3年以下の懲役または

50万円以下の罰金



### ●酒類の提供者

#### ・車両の同乗者

##### △酒酔い運転

3年以下の懲役または

50万円以下の罰金



##### △酒気帯び運転

2年以下の懲役または

30万円以下の罰金



## スズメバチに注意!

4年前の10月ころ、日高町および由良町において、高齢男性がスズメバチに刺され死亡する事故が発生しています。



スズメバチは、夏に巣が急成長し働き蜂の数が増加し、9月ころからエサ集めや繁殖のため攻撃的になるといわれており、大変危険です。

スズメバチには、木の根っこや土中に営巣する種類もいるため、野山に立ち入る場合はスズメバチに刺されないよう、黒系の濃い色の服を着用しないようにすることや、強い香りのものをつけないように注意して下さい。

御坊警察署  
TEL:23-0110

高家駐在所  
山尾 徹  
比井駐在所  
吉井 義昭

(お知らせ)  
和歌山県警のホームページの警察相談ページよりご意見、ご感想、ご相談を受け付けています。  
県警のHPは  
<http://www.police.pref.wakayama.lg.jp>です。  
ご利用ください。



県内において、買取業者が高齢者宅を訪問し、自宅から金品等を持ち出す訪問盗が発生しています。  
特に高齢の方は事前に買取業者から連絡があり、後ほど訪問して家屋内を物色しています。

○断つても立ち去らない場合は  
○毅然とした態度で断る  
○警察へ通報する。

また、御坊警察署管内でも特殊詐欺が発生しています。  
お子さん、お孫さんから助けを求める電話があつても、までは一旦落ち着いて、周りの人や警察に相談してください。

等が増えています。  
詐欺グループは様々な理由をつけて被害者を孤立させ、正常な判断ができないようにします。  
（これは  
わなや）

0120-508-878  
ちょっと確認電話

ちょっと待って!  
その電話本当に信用して大丈夫ですか?

## 山百合短歌会詠算

地より出でひと皮むけたせみたちは声のかぎりに夏を喜ぶ

連れ呉れし大台ヶ原苔の道遊びし三人今は逢へざり

雨上がりあじさい園を歩みたり 友と二人でぬかるみを跳ぶ

子供らが恙無きよう毎朝のつたない経に願いを込める

ふるさとの獅子舞ニュース夏祭り囃子の音色今も忘れず

日本では危険な暑さ頻繁に異常気象が世界を襲う

二年後に同級生で旅行をと家の階段一段とばす

断捨離の一つに夫は木片を吾は布切れ思い出の端

玄関にツバメ巣作り初めての雛がかえりて賑やかな日々

祭笛とラジオのマンボに蝉唄い湯気の立つよな葉月始まる

年毎に歎の低さが姑に似る 姑と笑ったこと思い出づ

再びの龍神季楽里を訪ねいて湯舟の中に新緑恋し

龜井てる代

仲田美智子

山野 莓

北村 れい

宮武 厚子

中 てるみ

鍵本 和代

小山 和代

坂本 清子

米倉眞佐美

曾根 邦子

庵戸眞知子

広告 町収入の一部とするため、有料広告を掲載しています。